



## LLEGA EL PRIMER CAMIÓN ELÉCTRICO DE SCANIA

Marcando un hito significativo en la transición hacia un futuro más sostenible en el transporte de carga, Scania Chile anunció la llegada de su primer camión eléctrico al país, que se integrará a la flota de PepsiCo, como parte de su compromiso con la reducción de emisiones y la innovación sostenible. La llegada de este camión eléctrico de Scania a Chile no solo representa un avance tecnológico en el sector del transporte, sino que también refleja los compromisos de sustentabilidad de Scania, alineados con

sus objetivos basados en la ciencia. Entre estos objetivos se encuentra la meta de reducir en un 50% las emisiones de CO2 de sus operaciones, así como un 20% las emisiones de CO2 de los productos utilizados por sus clientes, ambas para el año 2025. Este camión eléctrico Scania, parte de la serie pionera de vehículos eléctricos de la marca, permitirá a PepsiCo reducir sus emisiones de CO2 en sus operaciones de logística, marcando un paso significativo hacia una operación más ecoamigable y responsable con el medio ambiente. La alianza entre PepsiCo y Scania se basa en la visión compartida de ambas de priorizar el cuidado del medio ambiente, y en esta oportunidad a través de la electromovilidad. Ambas compañías están comprometidas con el desarrollo e implementación de tecnologías más sostenibles que impulsen el progreso hacia un futuro más limpio y sustentable.